

各校紹介

●千葉県立市川西高等学校

私達の市川西高校は、1年生33名、2年生22名の計55名で活動しています。今年の夏は念願の「東関東吹奏楽コンクール」に出場することが出来ました。来年もまた、この感動を手にしようと、部員一同練習に励んでいます。3月29日(土)には第16回定期演奏会を、市川市文化会館で開催します。年明けからその練習が始まります。最高のパフォーマンスをご覧いただけるよう頑張りますので、皆様是非、ご来場下さい。お待ちしております！

●千葉県立松戸秋山高等学校

わが部は、45名でダジャレマスター豊田先生を中心に毎日楽しく美しくを練習をしています。そんな中、わが部の最大の悩みは先生のダジャレにどう反応するか迷ってしまうことです。そんな一場面を紹介しましょう！

… 合奏にて（音を出す前にいきなり）…
先生「今日から、先生はダジャレナイトからダジャレマスターに昇格した」
部員「…!!（何言ってるんだろう）」
先生「返事がないね。なんて言うの！わかりマスターでしょう」

こんな部活ですが、3月28日(金)森のホール(大ホール)で第8回定期演奏会を開催しますみなさん聴きに来て下さい。

●千葉県立実籾高等学校

実籾高校吹奏楽部です。私達は1年生12名2年生12名、3年生4名の総勢28名で、顧問の石井先生のご指導の下、毎日熱心に活動しています。今年は部員も増えて、活動内容も充実して来ました。なお、来年3月31日(月)に八千代市民会館大ホールで第3回定期演奏会を開催予定です。大ホールでの演奏会は初めてなので、大変緊張していますが、少しでも良い演奏をお聴かせ出来るように、現在準備を進めているところです。市川からだ少し遠いかも知れませんが、ぜひお越し下さい！

●千葉県立国分高等学校

こんばんわ！私達は現在2年生22人、1年生23人の計45人で、ひげのすてきな準二先生とピアノのお上手な珠美先生の下、毎日活動しています。さて今日演奏する曲はメリロ作曲「ゴッドスピード！」です。この曲は疾走感あふれるパワフルな曲です。変拍子が多いので、練習では、最初の頃は指揮に合わず大変でしたが、ここまで仕上げる事が出来ました。まだまだ未熟な私達の演奏ですがどうぞお聴き下さい。

●千葉県立松戸矢切高等学校

私達、松戸矢切高校吹奏楽部は、3年生も含め16名という少ない人数で毎日楽しく活動しています。今回もこのジョイントコンサートに参加出来ることを誇りに思います。今年は矢切高校の単独演奏にも挑戦することになりました。一生懸命演奏しますので、どうぞお聴き下さい。さて、私達は来年3月25日(火)に3年ぶりに定期演奏会を復活させます。正直、本当に成功するかとても不安もありますが、卒業生の先輩方にも協力してもらい、最高のステージを送りたいと思います。まだまだ未熟な点もあるとは思いますが、是非、私達の演奏会に聴きに来て下さい！。お待ちしております！

●千葉県立船橋西高等学校（初参加）

この演奏会に初参加の船橋西高校吹奏楽部です。私達は1年生15名、2年生13名の計28名で活動しています。今年は男子部員も入りました。1・2年生が仲良く楽しい部活です。主な活動としては、地区吹奏楽フェスティバルや夏のコンクール、養護学校でのクリスマス演奏会、定期演奏会など幅広く活動しています。来年4月1日(火)17時から、船橋市民文化ホールで、第23回定期演奏会を予定しています。是非お越し下さい。お待ちしております！

■ 各校演奏会

・松戸矢切高校	3月25日(火)	松戸市民会館
・松戸秋山高校	3月28日(金)	森のホール21 (大ホール)
・市川西高校	3月29日(土)	市川市文化会館(大ホール)
・国分高校	3月31日(月)	市川市文化会館(大ホール)
・実籾高校	3月31日(月)	八千代市民会館(大ホール)
・船橋西高校	4月1日(火)	船橋市民文化ホール